



## **Responsable, crear Comisión de Trabajo sobre la reforma constitucional para disminuir de 48 a 40 horas la jornada laboral: Carlos Puente**

El coordinador del Grupo Parlamentario del PVEM, Carlos Puente Salas, afirmó que es responsable crear la Comisión de Trabajo sobre la reforma constitucional para disminuir de 48 a 40 horas la jornada laboral. “Tenemos la responsabilidad de que (la reforma) se haga bien, sobre todo buscando el beneficio de México, no simplemente bajar por bajar de las 48 a las 40 horas, sino el cómo lo vamos a hacer sin afectar a México para que pueda seguir siendo ese país productivo. No hacerlo de una forma irresponsable, nada más por un queda bien, porque alguien puso una fecha”, indicó en declaraciones a representantes de medios de comunicación.

<https://efekto10.com/responsable-crear-comision-de-trabajo-sobre-la-reforma-constitucional-para-disminuir-de-48-a-40-horas-la-jornada-laboral-carlos-puente/>